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终于找到卖房的“感觉”
!" 月以来，在金融、政策等多方面因

素的影响下，全国房地产市场成交回暖明
显。而以绿城、保利、绿地等为代表的标杆
房企销售业绩更是快速逼近全年业绩目
标。
来自亿翰智库的数据显示，其中，今年

表现稳定的恒大率先完成了全年 !!"" 亿
元的销售目标；而绿城虽然 !!月的销售额
有所下滑，但凭借着 !"月近 !#"亿元的销
售额，也已经提前完成集团全年 #$"亿元
的销售目标。今年剩下的 %"天里，绿城和
恒大每卖出一套房，都将是一份“额外奖
励”。

万科在进入第四季度后月销售额连续
突破 %""亿元，截至 !!月底已完成全年目

标的 &#'；中海也凭借着 !"月 !("亿元的
公司今年最高单月销售额将业绩完成率提
高到了 &)'。进入 !!月以来，表现最为强
劲的房企当属绿地集团，凭借 !!月 (*"亿
元的销售额，绿地已在全年销售金额方面
更上一层楼，如果 !%月绿地能够保持这样
的销售态势，其全年 %+""亿元的销售目标
并非“遥不可及”。

与此同时，品牌房企表现并不尽一致，
一些房企卖房的“感觉”似乎来得有些晚，
虽然第四季度以来表现不错，但其业绩的
整体完成情况仍低于 *"'。

积极“备战”最后一月
%"!+年即将收官，作为房地产龙头城

市，上海自然成为了房企力拼业绩的“必争之
地”。从数据层面来看，!%月上海预开 +)盘

的数量创下了下半年最高。
浦江华侨城项目助理总监陆渊表示，对

开发商来说，从战略高度来看销售其实是不
必急于一时的，但现实是，年底各项目公司
都有指标考核，各家依旧急于提升业绩，那
些为了上市，或为了提升行业排名，或是为
了年报更好看些的房企都在加紧出货。
“今年公司在上海的推盘节奏就是如

此，主要的货量都集中在最后一个季度。”
绿地集团相关负责人表示，在集团的“大本
营”上海，绿地在最后一个月将按计划集中
推出多个楼盘，其中既有绿地云悦坊、云天
坊这样热销项目的加推，也有绿地海珀星
晖这样的全新楼盘。

同样将在 !%月加大推盘力度的还有
万科，除了万科翡翠公园和万科早城即将
加推外，位于佘山的别墅项目万科有山也
将在 !%月面市。笔者从售楼处获悉，与绿
地的情况类似，万科有山的开盘计划也是
在年初就已确定了。

在楼市逐步回暖的背景下，以绿地和
万科为代表的“龙头房企”，已将 !%月视作
“抢夺”业绩的重要节点。而那些完成情况
并不理想的房企则更加积极地备战“冲刺
期”，他们在加大推盘力度的同时，给出了
幅度较大的优惠，以推动项目的成交。

其中，今年曾热销的松江某项目将于
!% 月中旬加推一批房源，项目负责人透
露，除目前的折扣外，加推当天“还会有活
动”。

此外，绿洲康城金邸、中金海棠湾也都
在 !%月推出了幅度较大的优惠策略。

总体仍“信心十足”
虽然业绩的完成率和近期的推盘节奏

有所不同，但谈及对 !%月销售的预期，房
企普遍表示“有信心”。

雅居乐星徽项目负责人表示，项目在
年底加推一批折扣房源确实有加速跑量的
想法，但对销售前景并不担心。

金地集团华东区域公司助理总经理陈
喆表示，最后一个月，金地在上海的项目将
“以不变应万变”。
“金地今年在上海的销售状况不错，”他

表示，“尤其是 !!月以来，很多项目的去化
都有明显的提速，相信这一态势能够保持
到年底。”
“从近期案场的表现来看，年底来看房

的人有所增加，周边板块也出现‘扎堆’开
盘的情况，这说明房企普遍看好年底的楼
市，相信 !%月还会有一波向上的行情。”融
信铂湾项目相关负责人表示。

而在土地市场，房企对未来的信心则
更加显露无疑。刚刚过去的 !!月，上海土
地市场成交额达到了 (!$,(亿元，环比上升
了近 )倍。

对此，宝华集团副总裁杨健认为，年底
上海土地市场再掀高潮，与今年上海推地
较少、房企普遍囤地不足有关，但他同时表
示，“年底拿出一大笔资金用来购置土地，
对于任何一个房企来说都不是一件容易的
事。因此，近期土地市场的回暖更能够说明
房企的信心正在恢复。”

面对“冲刺期”
房企“有信心”

进入第四季度!全国房地产市场回暖势头明显!而上海楼市则更是连续出现成交"高
潮#!这使得标杆房企的销售业绩大幅攀升$ 虽然业绩目标的完成情况不尽相同!但房企普
遍将在 !"月加大"出货%量!力拼 "#!$年最后的 "#天"冲刺期%$

销售预期较好!仍旧稳健操盘
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陆渊
浦江华侨城项目助理总监

截至目前，浦江华侨城销售了超过 !(

亿元，这与我们之前根据市场情况所做的判
断差距不大，作为偏刚性的改善类产品，我
们对项目本身还是很有信心的。年底上海楼
市的翘尾现象，主要是源于购房者信心的恢
复，大量刚需、改善型需求重新入市，相信如
果没有大的政策调整，这不会仅仅是个短期
现象，年底应该会维持回暖的态势。浦江华
侨城 *期是项目住宅产品的最后一期了，目
前只剩下 %""余套房源。进入第四季度以
来，项目的销售情况非常好，但我们并不急
于求成，还将按既定的策略展开营销。

王畅
绿城兰园项目策划总监

随着政策层面的放宽，目前购房者入
市的积极性有了较为明显的提升，而近期
土地市场的回暖也说明了房企对预期的向
好，而随着 !%月房企推盘量的增加，相信
市场还将迎来一波“向上”的行情。但是，在
目前的市场状况下，房企开盘也不应太过
盲目，而是应当紧跟市场，采取灵活的推盘
节奏。

到目前为止，绿城兰园已经提前一个
月完成了全年的业绩指标，当前只剩下一
些尾盘在售。因此项目的优惠情况将维持
现状，不会做太大的价格调整。

陈喆
金地集团华东区域公司助理总经理

进入年底，楼市的回暖迹象明显，金地
自在城 !!月底开盘，当天便去化了近 )成，
取得了较好的成绩。按照这一趋势，项目完成
今年的销售目标不成问题。接下来的 %"天，
项目还将继续以“平价跑量”为主，相信整个
市场仍将延续比较好的销售势头。

在整体市场层面，今年全年上海的新
房成交量将可能达到 *""万平方米左右，
相比往年其实并不太差。而对于明年的市
场，则有可能会比目前更加乐观，因为从历
年市场调整周期来看，第二年都会出现一
定回升，往后只会越来越好。


